

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Aubameyang Gunner number one

J.A.L

Libreville/Gabon

**C**OMMENT pouvait-il en être autrement ? Pierre-Emerick Aubameyang a, sans surprise, été élu par les fans d'Arsenal meilleur joueur du club pour le compte de la saison 2019-2020. Avec 74 % des voix, l'attaquant gabonais a nettement devancé le gardien de but allemand Bernd Leno (16 %) et le prometteur milieu de terrain anglais Bukayo Saka (10 %).

Auteur de 29 buts en 44 matches toutes compétitions confondues, pour 22 buts en 36 rencontres de Premier League, PEA a été une vraie locomotive pour des Gunners dont il est le capitaine depuis le 5 novembre 2019. Un brassard qu'il avait pris au milieu de terrain suisse Granit Xhaka, par l'ancien manager, l'Espagnol Unai Emery, démis trois semaines plus tard (le 29 novembre) pour insuffisance de résultats.

Décisif en FA Cup, avec notamment deux doublés en demi-finale contre Manchester City et en finale face à Chelsea, Aubameyang a été le grand artisan du quatorzième sacre du club de Londres dans la prestigieuse compétition anglaise.

Il succède au Français Alexandre Lacazette, lauréat de la saison 2018-2019, et est devenu le premier Africain à remporter le titre de joueur de la saison à Arsenal. Mais aussi le deuxième non-européen, après le Chilien Alexis Sanchez, deux fois primés (2014-2015 et 2016-2017).

Quasiment actée, la prolongation du bail (jusqu'à 2023) avec les Gunners sera pour le joueur de 31 ans l'occasion d'égaliser au moins le dernier cité qui compte le même nombre de distinctions que deux autres anciens du club, le Gallois Aaron Ramsey (2013-2014 et 2017-2018) et le Néerlandais Robin Van Persie (2008-2009 et 2011-2012).

Et pourquoi pas l'Espagnol Cesc Fabregas, le recordman, qui a remporté trois fois le titre ini-



Photo: DR/L'Union

## Distinction méritée pour Pierre-Emerick Aubameyang chez les Gunners.

tié en 2006 et dont la légende Thierry Henry fut le premier vainqueur ?

Le clap de fin de l'historique exercice 2019-2020 est un vrai

"happy end" pour Pierre-Emerick Aubameyang, qui peut se targuer d'avoir obtenu, en plus d'un trophée collectif, au moins une fois le titre de meilleur

joueur de la saison de son club sous ses trois dernières tuniques et autant de championnats. Avant Arsenal en Premier League, il l'avait en effet été

aussi bien au Borussia Dortmund (2015-2016 et 2016-2017) en Bundesliga, qu'à l'AS Saint-Etienne (2011-2012 et 2012-2013) en Ligue 1.

## "Restart" compliqué pour Chris Silva Obame

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

**A**VEC huit matchs à disputer pour boucler la saison régulière, puis les Play-offs pour lesquels Miami Heat était quasiment qualifié avant l'interruption de la saison, suite à la crise sanitaire causée par le nouveau coronavirus, Chris Silva Obame avait une palpitante fin de saison en perspective.

Mais depuis la reprise de la NBA le 30 juillet dernier et une sortie contre Denver Nuggets, le 1er août, l'arrière gabonais vit un "restart" difficile.

Avant la confrontation contre Indiana Pacers, demain dans la bulle d'Orlando, il ne compte en effet qu'une seule minute de jeu et un rebond pris. C'était le 6 août lors du revers devant Milwaukee Bucks (116-130).

Puis, le néant.

L'entraîneur Erik Spoelstra préparant déjà le premier tour des Play-offs où Miami Heat aura une belle carte à jouer, les trois dernières sorties de la saison régulière qui s'achève le samedi 15 août seront donc une sorte de répétition générale.

Et certainement une indication définitive du rôle qui sera dévolu à l'ancien joueur de South Carolina qui, avant la longue coupure, avait au compteur 41 matchs disputés (sur 65 possibles) et des statistiques perfectibles en moyenne par match (29 points, 2,7 rebonds, 0,5 passe décisive, 0,2 interception, 0,4 block, 62,3% de réussite aux tirs et 7,5 minutes de jeu),

L'intensité des combats étant d'un niveau encore plus élevé durant les Play-offs, la gestion des matchs plus rigoureuse et



Photo: DR

## Une minute de jeu et un rebond pris : tel est le famélique bilan de Chris Silva Obame avec Miami Heat depuis la reprise de la NBA.

la concurrence interne féroce, le "rookie" gabonais de 23 ans ne fera clairement pas partie des premières options chez les Floridiens.

On lui souhaite au moins de poursuivre son apprentissage

du haut niveau en NBA. Même depuis le banc d'une franchise qui va vraisemblablement terminer à la quatrième place de la Conférence Est et est annoncée comme un outsider pour une accession à la grande finale.